
Frau Dr. Kuchta:  

Sieht die Verwaltung eine Möglichkeit die Inbetriebnahme des Aufzuges an der 
Personenunterführung am Bahnhof zu beschleunigen? 

 

Antwort der Verwaltung:  

Die Notruffunktion in den Aufzügen funktioniert noch nicht. Hier liegt die 

Zuständigkeit bei der Deutschen Bahn. Daher ist keine Inbetriebnahme möglich 


